

TRANSPORTS : Transdev lance une ligne Poitiers-Bayonne/Poitiers-Paris

[TRANSDEV POITOU-CHARENTES](#) / T : 05.49.02.23.23 (siège à Châtelleraut/86, groupe Transdev) ouvre une ligne Poitiers-Bayonne/Poitiers-Paris. Elle fait suite au lancement, par le groupe, d'Isilines, le nouveau service de car longue distance en France. Des compétences et du matériel mais aussi une mutualisation, « avec Angoulême, Blois, Châtelleraut », des autocars, des conducteurs et des exploitations offriront des chances supplémentaires pour gagner le pari. La ligne Paris-Bayonne devrait ouvrir dès le 10 juillet avec la possibilité de trois allers/retours par jour. Départ Paris 7 h, 14 h 30, 23 h. Un arrêt est prévu à Poitiers mais aussi à Bordeaux. Un aller/retour Poitiers-Bayonne, par exemple, reviendrait à 48 €. www.transdev.com/fr